

Karten Körper Kollektive

Europas Grenzen
seit der Antike
im transnationalen Vergleich

Vorlesung von Prof. Dr. Claudia Bruns
in Kooperation mit Dr. Markus Heide,
dem Exzellenzclusterprojekt *Geschlecht und Gestaltung*,
sowie dem Transcoop-Projekt *Border Film in North America*,
unterstützt durch die Alexander von Humboldt-Stiftung

WiSe 2013/14 Mi, 18 c.t. - 20 Uhr
Dorotheenstr. 26, HS 208

Die Grenze USA / Mexiko im transatlantischen Vergleich. Geschichte und Kultur(theorie)

Ein Vortrag von Dr. Markus Heide
im Rahmen der Vorlesung 'Karten, Körper, Kollektive'

Mittwoch, 15.01.2014 um 18 c.t.-20 Uhr
Dorotheenstr. 26, Hörsaal 208